

# TEST DE NIVEAU EN ANGLAIS : EXPRESSION ÉCRITE

## Clé de correction et niveaux correspondant aux scores

Merci d'avoir passé ce Test de niveau. Votre résultat n'est pas officiel et a pour but de vous donner une idée du niveau que vous pourriez obtenir au Test d'expression écrite de l'Évaluation de langue seconde.

Utilisez le tableau ci-dessous pour vous corriger et calculer votre score total. Chaque bonne réponse vaut un point. Le score maximal est de 40 points.

### Clé de correction

Question	Bonne réponse
1	3
2	1
3	2
4	2
5	1
6	2
7	3
8	1
9	3
10	3
11	4
12	3
13	1
14	3
15	1
16	2
17	1
18	4
19	2
20	1
21	3
22	1
23	4

Question	Bonne réponse
24	1
25	2
26	4
27	3
28	2
29	3
30	2
31	1
32	3
33	2
34	4
35	4
36	2
37	1
38	4
39	4
40	4

Utilisez le tableau ci-dessous pour connaître le niveau correspondant à votre score.

Score	Niveau
1-9	X (inférieur à A)
10-15	entre X et A
16-19	A
20-25	entre A et B
26-29	B
30-35	entre B et C
36-40	C

Si vous avez pris plus de **45 minutes** pour passer le Test de niveau, votre score n'est peut-être pas représentatif de votre niveau de compétence.

## ENGLISH LEVEL TEST: WRITTEN EXPRESSION

### Answer Key and Levels Corresponding to Scores

Thank you for completing this Level Test. Your result is not official, but will provide you with an indication of the level that you may achieve on the Second Language Evaluation – Test of Written Expression.

Use the table below to check your answers and to calculate your total score. One point is given for each correct answer. The maximum score is 40.

#### Answer Key

Question	Correct Answer
1	3
2	1
3	2
4	2
5	1
6	2
7	3
8	1
9	3
10	3
11	4
12	3
13	1
14	3
15	1
16	2
17	1
18	4
19	2
20	1
21	3
22	1
23	4

Question	Correct Answer
24	1
25	2
26	4
27	3
28	2
29	3
30	2
31	1
32	3
33	2
34	4
35	4
36	2
37	1
38	4
39	4
40	4

Use the table below to find the level corresponding to your score.

Score	Level
1-9	X (below A)
10-15	between X and A
16-19	A
20-25	between A and B
26-29	B
30-35	between B and C
36-40	C

If you took longer than **45 minutes** to complete the Level Test, your score may not be an accurate predictor of your level.